
 

 

 

 

Requerimento nº 64/2018 
Pedido de Informação sobre o Bairro Araras dos Binos. 

 

 

  

Requeiro à mesa, com a observância nas disposições regimentais e 

após ouvido o douto plenário, que seja oficiado ao Excelentíssimo Sr. Prefeito 

Municipal, solicitando as seguintes informações: 

1. Quais as condições das moradias do Bairro Araras dos Binos? 

2. O que está sendo feito para regularização das moradias? 

3. Está sendo feito algum projeto social no bairro? 

Reitero que o bairro não vem sendo atendido com prioridade em 

diversos setores que a população necessita e cabe a nós obtermos informação 

necessárias para buscar soluções com urgência aos problemas do bairro. 

Na certeza de contar com vosso pronto atendimento, desde já agradeço.  

 

 

 
Casa do Poder Legislativo “Vereador Lázaro Benedito de Lima” 

Pedra Bela, 08 de maio de 2018. 

 

 

 

 

Vanderlei Lopes da Silva 

Vereador 


